

SE INICIARÁ CON GRADUALIDAD EN OCTUBRE HASTA COMPLETAR CICLO DE SEIS AÑOS

3.680 profesores del Maule beneficiados con ley que paga la “Deuda Histórica”

• Seremi de Educación se reunió con dirigentes del Magisterio para explicar cómo se desarrollará el proceso que entrega 4,5 millones de pesos a cada pedagogo mayor de 81 años.

POR DARWIN SOBARZO FRIZ

TALCA. Con el delegado regional presidencial, Humberto Aqueveque, llegando al final de la ceremonia a la que su propia institución convocó a los medios de prensa, ayer se efectuó un simbólico encuentro con el Colegio de Profesores, encabezado por la seremi de Educación, Verónica Ramírez, junto con dirigentes y docentes del gremio.

La actividad que estuvo marcada por la emotividad del inédito avance, tuvo por finalidad detallar los alcances de cómo se imple-

mentará en el Maule la reciente promulgación de la ley que entrega una solución definitiva a la deuda histórica, tras más de cuatro largas décadas demandadas por los pedagogos, muchos de ellos incluso murieron esperando esta reparación que se logró bajo el Gobierno de Gabriel Boric.

En ese sentido, el presidente regional de la agrupación, Marcelo Retamal, junto con valorar la cita organizada por la cartera, ya que permitió reunirse con los colegas que serán

beneficiados, dijo que se trató de una instancia que “sigue marcando espacios de dignidad” después de más de 40 años de lucha por parte del magisterio para obtener el justo reconocimiento.

FECHAS

“Estamos contentos porque este Presidente fue capaz de hacerse cargo de uno de sus puntos de campaña, programáticos, que tiene que ver con la reparación de la deuda histórica que hoy es una realidad. Nos hubiese gustado que



Dirigentes del Magisterio valoraron la jornada informativa convocada por la Seremi de Educación en el Maule y el trabajo de acompañamiento comprometido para avanzar en el proceso de recepción de los dineros.

• El presidente del gremio en el Maule, Marcelo Retamal, destacó que con la ley se “marca un principio de reconocimiento, justicia y dignidad hacia nuestros colegas, después de más de 40 años de lucha”.



A nivel nacional 15 mil 560 docentes, mayores de 81 años recibirán un pago de 4,5 millones de pesos cada uno en reconocimiento a más de cuarenta años de espera.

los plazos hubiesen sido mucho acotados, esto se va a pagar en seis años, va a haber grupos establecidos por principios de edad”, precisó el líder del gremio. Los primeros favorecidos de este año serán 15.560 a nivel nacional, de un total de más de 57 mil que se completarán en un plazo de seis años, de los cuales 3.680 corresponde a personas de nuestra región,

quienes recibirán 4,5 millones de pesos cada uno, en dos cuotas, a partir de octubre próximo y la siguiente en enero del 2026.

MAYOR COBERTURA

Al respecto, la seremi Ramírez explicó que aún no está determinada la cifra de profesores maulinos que serán incluidos en el pago inicial, puesto que es probable que el universo

aumente debido a que en marzo se habilitará una plataforma ministerial para actualizar los antecedentes de otros posibles compensados que cumplan con los requisitos, entre los que se cuenta ser mayor de 81 años. Este proceso será trabajado con el Colegio de Profesores en cuanto a brindar apoyo en el uso de las tecnologías y en el acceso a la información.